

## Statt der ersten Geburtstagskerze

Zum Gedenken anlässlich des ersten Geburtstags von Sohn, Bruder und Herzkind Ludwig Kämpf (27. April 2021 bis 1. Juni 2021) spen-

dete die Familie Kämpf aus Wang und das EFS-AG Hilfswerk 3.000 Euro an die Organisation [Herzkinder Österreich](#). Sarah, Reinprecht und Tochter Anna Kämpf übergaben den Spendenscheck bei einem Besuch im Teddyhaus Linz.



◀ Sarah und Reinprecht Kämpf überreichten gemeinsam mit Tochter Anna Beatrix Buchinger von der Organisation Herzkinder Österreich den 3.000 Euro-Spendenscheck.  
*Foto: privat*